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покойный круговорот брига- шахтеру, чаще всего прихо- 

дится вспоминать о крепкой 
гора не меньше их товари-

Может ОО11 1     дирской работы. щей. быть, прошла  

и 
ОТСТА Т 

гв — Революции я, конечно, 
бригаде не свершил, но 

руке друга... 

узкий 
«полоса неудач»? А может, 

изменилось что-то гг7' l V 
работать и зарабатывать 

забой, низкий «по- 

толок» над головой и в ка- 

с прихо-

дом нового бригадира и в 

В небольшой комнате на ребята стали лучше. Когда честве колонн — мокрые системе работы, и в отноше-

чальника первого участка переходил сюда, меня пре- деревянные столбы опор. ним к ней самих шахтеров? 
шахты № 2 встречаются две дупреждали — очень строи- Все уже давно знакомо Ев- —Лишь бы машины кру-смены — те, кто только что тивый народ. Но вот ладим гению Федоровичу.А вот тили, а мы 
поднялся из шахты, и те, 

кому еще предстоит долгий 
пока... Николай Осипов в шахте 

не подведем, 
так гово ят р У нас в брига -

рабочий день. Потом смены 
Утренняя тишина забоя Р 

раскололась лязгающим зво- 

недавно. Поначалу немного У 
странно было сознавать ка- 

де, — шутливо заканчивает 
Иван Ивавович. 

расходятся. Одни — отды- ном транспортера. Люди, ждую минуту, что до по-
хать, другие — к железной механизмы — _все пришло в верхности — девяносто мет.. г 
клети ствола. движение. Сильные руки ров горной породы. Посте- 

г СЕНТЯБРЬСКИЕ 
Сегодня с утра заступает 

горнорабочих поднимали пенно втянулся н в жесткий 

бригада Ивана Ивановича неровные ломти сланца. Л ю- ритм работы, хотя за ста- ЦИ фР И 1 
Кудрявцева. Ребята выгля- ди все больше углублялись рыми шахтерами пока еще 4 

дят немного неуклюже в 
в тяжелую стену горной по- не угнаться. Николай счита- Закончилась первая поло-

своих шахтерских робах. Но Роды. ет, что с бригадой ему по- вина сентября. Скупой 

это только здесь, на поверх- Перерыва в шахте .нет. везло — хорошие люди, ко- язык цифр расскаеывает о 

ности. В шахте их грубые Ребята отдыхают в корот- торые могут помочь и выполнении участками н 

робы и каски оказываются кие минуты случайной оста- делом и добрым словом: И бригадами шахты имени 

как нельзя кстати. новки. Рассказать о себе — поговорить с ребятами есть С. М. Кирова плановых за-

...Скачущие вспышки шах- 
дело сложное, особенно в 

низком, неудобном забое, 

о чем — о фантастике, на- 

пример. Николай любит ро- 

даний. 

терских ламп освещают 

длинный, похожий на кори- кори-
когда еще дрожат от напря- маны Станислава Лема и 

братьев Стругацких. А вот 

Почти на полтора дня 

обогнала своих товалищей 

дор забой и темные облом- 
гения руки и перед глаза- 

Бредбери он не признает: 
бригада. В. М. Михайлова, 

ки сланца на остановившем- 
ми — коричневый пыльный 
сланец. А то, о чем сира- «Слишком уж все тоскли- 

давшая сверх плана 347 

ся транспортере. Пока 
бригада «перекуривает» (в 

шиваю гя, — далеко наверху; 

семья, золотые 

во...». 
тонн сланца. 

Хорошо поработала в пер-

шахте курить не разреша- 
дом, осенние 

листья.., 
Но о книгах —после ра- 

боты. А сейчас 
вые сентябрьские недели и 

ется, и ребята просто сидят И все же Евгений Федо- 
— тяжелая бригада Н. М. Кудрявцева, 

на неосывшем еще кожухе У 
машины), бригадир проверя-

рсвич Прокофьев медленно, 
лопата в руках и норма, ко- 

торая должна быть выпол- 
выполнившая план на 108 

ет 
редко роняя слова, расска- нена. 

процентов и выдавшая на-

гора 3.572 тонны сланца. 

ла или прорыва, в порядке 
зывает о родной деревушке 

под Псковом, о том, как не- 
Выпроваживая меня из 

ли механизмы. забоя, бригадир продолжал Лучшей на втооом част-

уК. 
Бригаду эту Иван Ивано-" 

скоро привык к холодным 

сумеркам шахты. Но приру- 
то и дело прерываемый раз- 

бригаде: 

кедоказалась бригада Т. 
Беднова, перекрывшая пла-

вич принял совсем недавно чили его подземные магист- 
говор о 

— План мы начали 
новое задание на 130 тонн. 

s — чуть больше месяца на- рали, крепко-накрепко при-. поне-

зад. Произошло все неожи- вязали к себе гулкие штре- многу выполнять. На счету 

данно: бригаду нужно было ки и переходы. бригады появились первые  ПОБЕДИТЕЛИ 
выводить из отстающих. И За четырнадцать лет ра- «плюсы». Нас постепенно 

молодому коммунисту ска- боты на второй шахте в перестали поминать в спис- 15 сентября.на шахте №1 
зали: Ты сможешь». Вот жизни Евгения Федоровича ке отстающих. состоялось заседание шахт-

н пришлось Кудрявцеву ос- было много хороших и После долгого отставании кома, на котором были под-

тавить свою хлопотную дол- трудных дней. И всегда ря- этот меояц был первым, ко- ведены итоги социалистиче-

жность горного мастера и дом стаяли товарищи по гда горняки поняли, что и ского соревнования за про-

окунуться еще в более бес- профессии. Кому, как ни они способны выдавать на- шедший месяц. Лучшей 

ПОД УГРОЗОЙ СРЫВА 
Совхозы района плохо организуют 

сдачу хартофеяя государству 
Нынче Сланцевской загот- вом задании 1.000 тонн до- Вот результат анализа: 17 

конторе предстоит загото- ставлено в заготконтору 264 пропентов — механические 

вить 5.000 тонн картофеля. тонны картофеля. Медленно повреждения, 6 процентов 

Задача ответственная. Ее идет сдача картофеля из -- ггроволочник, 8 процен-

выполнение в первую оче- совхозов «Родина» и «Слан- тов — парша. Картофель 
редь зависит от расторопно-

сти, умелой организации по-

ставок продукции тех, кому 

доверено убирать урожай. В 
совхозах нашего района 
продолжается массовая 

уборка картофеля. К сожа-

лению, в заготконтору кар-

тофеля поступает явно не-

достаточно. Из совхозов 

сюда доставлено лишь 1.516 
тонн. Совхоз Аврора» дол-

цевский».. Например, из сов-

хоза «Родина» при запла-

нированных 1.600 тонн в 

заготконтору поступило 

710 тонн: 
...На территории заготкон-

торы появляется несколько 

автомашин с кузовами, до-

веху наполненными клуб-
нями. Прежде чем разгру-

зить их, производится ана-

лиз продукции. Анализ вы -

загружался в автомашину 

неотсортированны й. 
Производится анализ 

клубней из кузова автома-

шины, прибывшей из четвер-

того отделения совхоза 

Старополыкнй». 32 процен-

те — механические повреж-

дения. И на этот раз в при-

емке продукции отказано. 

В совхозах «Родина» и 

«Старопольский» еще не 

жен сдать 1.000 тонн клуб- полняет товаровед Елена всегда добросовестно сорти-

ггей, а доставлено в загот Васильевна Григорьева. ругот клубни. Ясно, что не-

контору 121 тонна. Из сов- — Принять картофель не доброкачественный карто-

хоза аОсьминский» сдано можем, — говорит она во- фель в заготконторе при -

еще меньше картофеля — дителго автомашины, кото- нять не могут. Бракованные 
63 тонны при запланиро- рый доставил клубни из клубни допускаются в пре-

ванных 550. Из совхоза первого отделения совхоза делах нескольких процентов 

«Сгаропольскийй при стлано- «Родина», от сбгцего веса продукции. 

В данном случае из сов-

хозов «Родина» и «Старо-

польский» в заготконтору 

было доставлено около 

7 тонн неотсортированного 
картофеля. На погрузку и 

транспортировку затрачены 

время, труд. И все эти хло-

поты перечеркиваготся сло-

вами «принять не можем». 

Значит, надо везти карто-

фель обратно в совхоз, раз-

гружать, сортировать. И это 

в то время, когда на особом 
счету каждый час хорошей 
погоды, когда не хватает 

рабочих рук. Можно, ко-

нечно, попытаться сдать не-

отсортированный картофель 
на консервный завод. Но в 

этом случае не поступят в 

заготконтору 4-5 тонн ка-

чественных клубней, кото-

рые смешаны с бракованны-
ми. 

Урожаи картофеля нынче 

в большинстве случаев бо-
лее чем скромные. Сложив-
шаяся обстановка обязыва-
ет рабочих, руководителей 
совхозов быть особенно бе-
режливыми, расчетливыми. 

В. ПАПУШИН. 

признали бригаду М. С. 
Афанасьева, давшую сверх 

плана 566 тонн сланца. 

Но условия соревнований 
не ограничиваются только 

выполнением планового за-

дания — должны выпол-

няться все пункты принятых 

обязательств. Хорошее ка-

чество выдаваемой продук-

ции, бережное отношение к 

оборудованию и лесомате-

риалам, отсутствие прогу-

лов — все это говорит о де-

ловом настроении и крепкой 
дисциплине бригады горня-

ков. Выполнены и обяза-
тельства о помощи совхозу 

ь сельскохозяйственных ра-

ботах и о шефской помощи 

школе № 9, где шахтеры— 

желанные гости у ребят 
8-го класса. 

Второе место по шахте 

заняла бригада Г. И. Кули-
кова, также выполнившая 

свои обязательства и план 

на 106,7 процента, приплю-

совав тем самым к плану 

466 тонн сланца. 

Среди проходцеских 

бригад отличилась бригада 
В. II. дмитриева, выпол-

нившая план на 109,8 ,про-

цента. Боигада А. В. Никн-
фопова ппошла сверх плана 

38.5 погонных метра гор-

ных выработок. 

Особое оживление на за-

седангни комитета вызвало 

обсуждение кандидатул на 

звание <Лучшей по профес-
сии». Были названы имена 

самых лучших, уважаемых 

на шахте работников: гор-

норабочих третьего участка 

В. П. Смирнова и Н. А. 
Иванова. выполняющих нор-

му на 186 и 171 процент. В 
числе лучших были отмече-

ны и машинист электоовоза 

П. С. Цветик, электпосле-

саль участка В ШТ А. М. 
С ипеп и многие другие гор-

няки шахты. 

Р. ПУСТОБАЕВА. 

НА МЕЛИОРИРОВАННОМ 
УЧАСТИЕ 

В бригаде Пелеши 

совхоза «Сланцевский» 

на участке, подготов-

ленном мелиораторами 

Сланцевской ММС, вы-

ращен рекордный уро-

жай. С каждого из 14 

гектаров получено по 

40 центнеров овса. С 

участка убрано соло-

мы 29 тонн. Уход за по-

севом вела бригада по-

леводов Галины Ива-
новны Каргаевой. 

I Дистгетчерская—сердгуе 
обогатителъной фабрики. 
Вот здесь -то и предстоит 
работать Светлане Тиха-

i новой и Ольге Шапиро, ко-

торых снял наиг. фотокор-
респондент во время зна-

номства с оборудованием 
диспетчерской. 

1 

НА СНИМКЕ (слева на-

i право): диспетчеръь Свет-

лама Тиханова и Ольга 
Шамиро. 

1  Фото Ю. Власова. 

i 

СЕМИНАР 
;СЕКРЕТАРЕЙ 

ПАРТИЙНЫХ 
ОРГАНИЗАЦИЙ 

1 
В горкоме КПСС состо-

ялся семинар секретарей 

партийных организаций рай- 

она. С докладом «Эконо-

мические реформы в социа-

листических странах» вы- 

ступил Г. В. Лазинин, вто-

рой. секретарь ГК КПСС. 
1 

Ответственный секретарь 

правления городской орга-

низации общества «Зна- 
имев М. В. Ефимов ин-

формировал собравшихся о 

проведении отчетов и выбо-
ров в первичных организа-

циях общества. 

Проведению всесоюзной 

переписи населения в 1970 

году посвятила свое сооб-

щение А. М. Кокорхна, 

инспектор государственной 

статистики района. 

Лекцию о международном 

положении для участников 

Iсеминара прочитал лектор 

обкома КПСС А. И. Шеер. 

РАССКАЗЫВАЮТ 

ГАЗЕТЫ ОБЛАСТИ 

ИДЕТ НЕФТЬ 
О радостном событии на 

Киришском нефтеперераба-
тывающем заводе сообщает 
газета «Киришский строи-

тель»: )нефтепровод Яро-
славль—Кириши начал вы-

давать нефть широким по- 

током. После вступления в 

действие головной насосной 
станции количество перека-

чиваемой негЬти возросло 

вчетверо. 

После сооружения трубо-
провода на Ленинград на-

много сократятся перевозки 

нефтепродуктов железнодо-

рожным транспортом. 

(ЛенТАСС) 

К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ 
ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ. 

И ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ 
Очередной семинар политинформаторов 

состоится 24 сентября в горкоме КПСС. 
Начало в 17 часов. 



3 АВЕРШАЕтсЯ под готов -
КА К НОВОМУ УЧЕБНОМУ 

ГОДУ в сети партийной учебы. 
-1ынче комплектование начальных 

политшкол, школ основ марксиз-

ма -ленинизма, теоретических се-

минаров проходило в обстановке 
подъема трудовой и политической 
активности трудящихся города и 

района, вызванного приближаю-
щимся ленинским юбилеем. 

Главной особенностью пред-

стоящего учебного года является 

углубленное изучение ленинского 

теоретического наследия в тесной 
связи с современной практикой 
борьбы за победу социализма и 

коммунизма. Усиливается внима-

ние к изучению проблем единства 

международного ком мунистиче-

ского движения, бсрьбы КПСС 
против правого и «левого» оппор-

тунизма, разоблачению антисоциа-

лнстического курса китайского ру-

ководства, закрепленного в мате-

риалах аIХ съезда КП.К». Для 
этого предусматривается расши-

рение учебных планов началь-

ных политшкол, школ основ 

марксизма -ленинизма, школ пар-

тийкого актива, университета 

марксизма -ленинизма и теоретиче-

ских семинаров за счет включения 

в них занятий, лекций, собеседо-
ваннй, консультаций и теоретиче-

сьих конференций, позволяющих 

слушателям глубоко изучать и 

анализировать актуальные пробле-
мы мирового коммунистического 
движения. 

Выполняя рекомендации ЦК 
КПСС, большинство первичных 

организаций города и района свое-

временно укомплектовали сеть 

политического образсвания, подо-

брали пропагандистов, определили 

место и время занятий, приобрели 
учебную литературу, наглядные 

пособил. В начальных политшко-

лах, школах основ марксизма -

ленинизма, в теоретических семи-

нарах, в университете марксизма -

лен юнизма в новом учебном году 

будут заниматься 2.213 ком муни-

стов, 170 комсомолынев и 269 бес-

партийных активистов. 

Большую работу по подготовке 

к началу занятий в сети полити-

ческого образования проделал 

партком треста аЛенинградсла-
нецм (секретарь Г Н. Леонтьев). 
Здесь все цеховые парторганиза-

ции на своих собраниях обсудили 
итоги работы политшкол и семи-

наров за прошлый учебный год и 

утвердили сеть на новый год. В 
начальном звене политучебы бу-
дут заниматься 139 человек, в 

среднем - 203 и в высшем - 128. 

проблемам истории КПСС, поли-

тической экономии, философии, по 

вопросам международного ком му-

нистического и рабочего движе-

ния. В этом году открывается эко-

номическое отделение университе-

та марксизма-ленйнизма при гор-

коме КПСС. Будут функциониро-
вать заочные курсы политинфор-
маторов. В место школы партий-
но-хозяйственного актива будет ра-

ботать городской теоретический се -

В ПРЕДДВЕРИИ 
УЧЕБНОГО ГОДА 

К НАЧАЛУ ЗАНЯТИЙ 
В СИСТЕМЕ ПАРТИЙНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 

Подумали в тресте и о массовых минар «Повышение экономической 
формах пропаганды. Будут рабо- эффективности социалистического 

тать 3 школы бригадиров, 3 шко- производстваю. Руководителем се-

лы горных мастеров, школа проф- минара утвержден второй секре-
актива. Намечено провести цикл 

шарь горкома КПСС Г. В. Лази-
лекцйй по ленинской тематике. 

Пропагандистами и консультанта- ним. 

ми утверждены 58 членов КПСС. Городской комитет партии и его 

В основном это люди с высшим методический совет оказали опре-

образованием и имеющие опыт деленную помощь первичным орга-

пролагандистской работы. Среди низациям в подготовке к новому 

них - главный механик шахты у':ебному году. Члены методиче-

Лгº 1 В. П. Казначеев, председа- ского совета побывали на местах, 

б 

Т. А. Ковалева - в управлении 

коммунального хозяйства. 

Для повышения пропагандист-

ского мастерства группа руково-

дителей школ основ марксизма -

ленинизма направлена на курсы в 

Дом политического просвещения 

обкома партии. 

Однако в подготовке к новому 

учебному году есть и серьезные 

недостатки. Партийные организа-
ции, например, лесокомбината, уп-

равления коммунального хозяйст-
ва, дорожного управления несвое-

временно укомплектовали сеть по-

литического образования. Н а це-

ментном заводе (секретарь парт-

бюро А. А. Авдеев), в совхозе 

аОсьминский» (секретарь партбго-
рс Б. Д. Иванов), на регенерат-

ном заводе (секретарь Ф. А. Ход-
жаев) не подумали о массовых 

формах пропаганды. На этих пред-
приятиях не организовали школы 

коммунистического труда, школы 

передового опыта, не запланиро-

вали циклы лекций о жизни и дея-

тельности В. И. Ленина. Партком 
строительного треста № 31 (сек-
ретарь В. М. Мазуров) не напра-

вил в университет марксизма-

ленинизма ни одного коммуниста. 

Кроме того, ряд партийных орга-

низаций не выполнил рекоменда-

цию горкома партии о направле-

нии коммунистов, не имеющих 

среднего образования, в школу 

рабочей молодежи и в заочную 

школу. Например, на цементном 
заводе работают 54 члена КПСС, 
не имеющих среднего образова-
ния, в школу же направлено толь-

ко два человека. 
мель шахтного комитета этой же помогли определить форму уче ы 

и.ахты Л. Н. Рубинский, началь- для коммунистов, побеседовали с Бюро горкома партии 12 сен-

ник смены шахты № 3 Р. К. Та- пропагандистами об особенностях тября обсудило итоги комплекто-

сане, заместитель директора шах- предстоящего учебного года, посо- вания сети политического образо-
ты № 2 по экономическим воп- ветовали, на что обратить внима- вания и потребовало от секрета-

росам В. Д. Глады шев, начальник ние при подготовке к первым за- рей первичных партийных органи-

участка шахты имени С. М. Киро- нятиям. Так, например, председа- заций в оставшееся до начала за-

ва Э. Я. Шейман и другие. тель методсовета А. И. Герасимо- нятий время устранить упущения 

Всего в городской партийной ва и члены совета Р. М. Иванова, и организованно начать новый 
организации будут работать 68 Н. А. Степанов были в партийных учебный год. 

кружков в начальном звене, 51 организациях строительного треста В. НИКУЛИН, 
школа основ марксизма -ленинизма № 31. Л. В. Лебедева помогла заместитель заведующего от -

и 29 теоретических семинаров по укомплектовать кружки на кон- делом пропаганды и агита-

изучениго работ В. И. Ленина и по сервном заводе и хлебокомбинате, ции горкома КПСС. 

НАВСТРЕЧУ ДНЮ РАБОТНИКА ЛЕСА 

21 сентября наша страна от-

мечает день работника леса. В 
этот день подводятея итоги про-

деланного, намечаются планы 

на будущее. 
Забота о лесах, о правильном 

пользовании ими - одна из на-

сущных государственных за-

дач. 

На двадцати семи тысячах 

гектаров раскинулись владения 
Фрунзенского механизирован-

ного лесхоза. Его работники 
обеспечивают лесопосадочнъьми 
материалами колхозы и совхо-

зы, промъьшленнъье предприя-
тия и учебные заведения Кир-

гизии, Казахстана и Узбекиста-

на. Ежегодно лесхоз поставляет 

потребителям более двух мил-

лионов саженцев тянъ-шанъ-

сной ели, сосны, карагача, оре-

ха. 

По итогам соревнования зал 
первое полугодие 1959 года лес-

хозу присуждено переходящее 
Красное знамя Государстеенно-

Р  
2 стр. 19 сентября 1969 года 

го комитета лесного хозяйства 
Киргизии. 

НА СНИМКЕ: директор лес-

хоза А. А. Цатурян и лесник 

Ш. Асангелъдиев осматривают 

посадки тянъ-шанъсхой ели на 

участке Ак-Сай. 
Фото А. Клейменова. 

Фотохроника ТАСС 

ЗАДАНИЕ ВЫПОЛНИЛИ ДОСРОЧНО 
Наша бригада, которой руково-

дит Валентин Яковлевич Алек-
сандров, за сезон должна добыть 
на Заборовском болоте 6.500 тонн 

торфа. Задание не из легких. Что-
бы управиться в срок, надо еже-

дневно выполнять и перевыпол-

нять нормы выработки. 

Наша работа во многом зависит 

от погоды. Решили в солнечные 

дни подольше задерживаться на 

работе. Не теряли времени даром 

и в непогоду: ремонтировали тех-

нику. 

Совместными усилиями удалось 

У РОЖА Й 
Наша бригада в этом году вы-

растила отличный урожай овса. С 

площади 23,5 гектара получили 

550 центнеров. Согласно планово-

му заданию с каждого гектара 

надо было собрать 13 центнеров 
овса, а собрали по 23 центнера. 

За посевами вели уход согласно 

требованиям агрономии. В почву 

своевременно внесли минеральные 

удобрения. На каждый гектар по-

севов израсходовали полтора 

В. БЕРЕЖКОВ 

НА j{ОIIФЕРЕТIЦ[iИ' 

В ДУЛ1БАРТОН-ОКСЕ 
ИЗ ДИПЛОМАТИЧЕСКОЙ ИСТОРИЙ 

ВТОРОЙ МИРОВОЙ ВОЙНЫ 

(Начало в > \ 180, 181, 183, 184) 

Еще один вопрос, который обсу-
дил руководящий комитет, касал-

ся протоколов заседаний. Догово-
рились, что секретариат будет не-

сти ответственность за подготовку 

и выпуск неофициальных отчетов 

о заседаниях. В них должны точ-

но воспроизводиться внесенные 

предложения, излагаться общая 
дискуссия, а также решения, при-

значительно улучшить организа-

цию труда. Бригадир Валентин 
Яковлевич Александров, члены 

бригады Анатолий Михайлович 
Дроздов, Аркадий Павлович Ор-
лецкий старались сделать все воз-

можное для того, чтобы избежать 
простоев. 

Результаты не замедлили ска-

заться. Свое сезонное задание мы 

выполнили еще в августе. Сейчас 
добываем торф сверх плана. 

Н. КУЗНЕЦОВ, 
механизатор третьего участка 

Сланцевской ММС. 

Р АДУ Е Т 
центнера селитры и два центнера 

калийной соли. Полеводы А. Анто-

шина, З. Венкова, Е. Крюкова, 

Р. Гордеева и другие постарались 

на совесть. Заботливый уход и по-

мог нам получить сверхплановым 

урожай. 
Е. ШАРОВ, 

бригадир полеводческой брига-
ды второго отделения совхоза 

аСланцевский». 

нятые по отдельным предложени-

ям. Было решено, что Фалла (анг-

лийская делегация) и Юнин (со-
ветская делегация) будут вместе с 

американскими коллегами сь;цеть 

за столом секретариата и по мере 

необходимости помогать в со т,в-

лении протоколов, окончательно 

оформлять которые было поручено 

Элджеру Хиссу. Утром следуьо-

щего дня подробный текст прото-

кола должен представляться в 

трех экземплярах, по одному эк-

земпляру для каждой группы. 

Этот текст следует быстро 

просмотреть, внести необходи-
мые дополнения и поправки, пос-

ле чего Хисс составит окончатель-

ный текст с учетом внесенных по-

правок и дополнений, даст его 

размножить в необходимом коли-

честве экземпляров и представит 

каждой из делегаций. 
Решив эти вопросы, члены ру-

Л е н и н 

в сердцах людей 

1 

ПЕСНЯ 
ОБ ИЛЬИЧЕ 
Об этой песне я узнал еще в 

Варшаве. Но для того, чтобы 
услышать ее там, где она роди-

лась, надо было побывать в не-

большом местечке Белый Ду-
наец близ города Закапане, 
который славится как <жемчу-

жмна польских курортов». 

Жители Закопане справедли-

во гордятся не только красо-

тами, но и славными револю-

циомными традициями своего 

26-тысячного города. В 1906 

гаду здесь состоялся V съезд 

Социал-демократии Королев-
ства Польского и Литвы, а не-

сколько лет спустя здесь, в 

Польше, неподалеку от Зако-
пане, в Поран:ине, жили и ра-

ботали Владимир Ильич 

Ленин и Надежда Константи-
новна Крупск•ая... 

k3 одном из домов Белого 

Дунайца мне удалось присутст-

вовать на импровизированном 

концерте. Молодые девичьи 

голоса мягко и задушевно ве-

ли: п' 

Наш Белый Дунаец 
Находится близ Поронина. 
Сюда со всего света 

Приезжают к Ленину. 
Девушки - солистки Под-

гальского ансамбля художест-

венной самодеятельности, хотя 

и живут в 3:акопане, Новом 

Тарге, Поронине, собираются 
всегда здесь, в Белом Дунай-

це, «У Ленина», как они гово-

рят. И каждое свое выступле-

ние начинают с песни о 

Ленине. 
Короткий концерт близится 

к канцу. Звучит еще одна пес-

ня: 

«Мы собрали урожай, 

Все сдадим до зернышка. 

Пусть рабочий наш 

Имеет горы хлеба...» 
...Методичную песню о 

Ленине я то и дело вспоминал 

на обратном пути в Варшаву, 

песню, которая родилась в 

народе, в тех местах, где Ленин 

разрабатывал планы, чтобы на_ 

всегда ликвидировать эксплуа-

тацию человека человеком. 

В. КУЗНЕЦОВ, 
корреспондент ТАСС. 

Кабинет 
в Улан-Баторе 

8 городе Улан-Батор, столи-

це Монгольской Народной ,-

Республики, силами трудящих-

ся и партийных и обществен-
ных организаций создан каби-
нет В. И. Ленина. Кабинет рас-

полагает полным собранием 
сочинений В. И. Ленина на мои= 

гольском языке, рассказами и 

воспоминаниями о Владимире 
Ильиче, кинофильмами, пла-

стинками с записями речей 
Ленина. 

Здесь развернуты фотостен-

ды: «Детство Ленина», «Ленин 

в революционной борьбе», 
«Ленин в годы Советской вла-

сти», «Родина В. И. .Бенина», 

«Нерушимая дружба», «Ленин 
и Монголия». 

r. 

Корр. ТАСС. 

ководя щего комитета обменялись 
мнениями о порядке работы пер-

вого пленарного заседания. Кадо-
ган предложил, чтобы за основу 

для переговоров был взят англий-
ский документ, разосланный зара-

нее всем участникам, как и соот-

ветствующие документы советской 
и американской делегаций. Гро-
мыКо Заметил, что в английском 
и американском документах слиш-

ком много уделяется внимания де-

талям. 

- Я думаю, - продолжал со-

ветский делегат, - что прежде 

всего следовало бы обсудить наи-

более важные моменты. Совет-
ское правительство считает, что в 

своем документе оно перечислило, 

наиболее существенные вопросы. 

Второстепенные вопросы легче бу-

дет обсудить и решить, когда 

удастся разрешить основные проб-

лемы. Под этим углом зрения и 



РАВНЯТЬСЯ В СТРАНАХ СОЦИАЛИЗМА 
НА ПЕРЕДОВИКОВ СОРЕВНОВАНИЯ 

Трудящиеся нашего города вме-

сте со всем советским народом 

стремятся, достойно встретить 100-
летие со дня рождения Владимира 
Ильича Ленина. План по• реализа-

ции промышленной продукции за 

восемь месяцев выполнен на 102,4 
процента. Реализовано сверхпла-

новое продукции на 1 миллион 744 
тысячи рублей. В августе все 22 
промышленных предприятия вы-

полнили план по реализации про-

дукции. 

За восемь месяцев не выполнили 

планы по реализации продукции 

коллективы комбината пСтройде-
таль» (98 процентов), лесокомби-
ната (96,8 процента) и лесхоза 

{97 процентов). 
Производительность труда за 

восемь месяцев повысилась по 

сравнению с тем же периодом 

прошлого года на 14,2 процента. 

Однако на лесокомбинате и гор-

молокозаводе производительность 

труда ниже уровня, достигнутого 

за соответствующий период прош-

лого года. 

План снижения себестоимости 
выпу каемой продукции успешно 

выполняется. Получена экономия 
7 тысяч рублей. 
Одним из основных пунктов 

районных социалистических обяза-
тельств является снижение на 10 
процентов непроизводительных по-

терь рабочего времени по сравне-

нию с тем же периодом прошло-

го года. Фактически только на 

шахте З 1 непроизводительные по-

тери рабочего времени уменьши-

лись, а на остальных предприятиях 

возросли. 
Восьмимесячный план строитель-

но-монтажных работ по генераль-

ному подряду общестроительным 
трестом № 31 выполнен на 1016 
процента и собственными силами 

- на 110 процентов. Однако план 

за август трест' № 31 как по ген-

подряду, так и собственными си-

лами•не вы полнил, сказалась пло-

хая работа строительного управ-

ления № 6, ПМК-102 и СУОР-259. 
Близится конец года, и строителям 

надо приложить все силы для ус-

пешного выполнения взятых со-

циалистических обязательств. 
За восемь месяцев транспортные 

организации выполнили свои обя-
зательства. Перевезено сверх пла-

на 117.500 тонн груза. 

Горсмешторг и Сланцевское 
райпо не справились с выполне-

нием задания по розничной торгов-

ле, в результате оказался невы-

полненным план и в целом по 

району. В ряде магазинов спрос 

населения на отдельные промыш-

ленные товары удовлетворялся не 

полностью. 
В оставшееся до конца года 

время коллективам предприятий и 

строек надо приложить все усилия 

для досрочного выполнения взя-

тых повышенных социалистических 

обязательств. 

С В О Д К А 
о выполнении государственного плана 

предприятиями города Сланцы 
за август 1969 г. 

(в процентах к плану) 

ПО ПРЕДПРИЯТИЯМ ПЕРВОЙ ГРУППЫ 

Наименование предприятии 

1. Ремонтно-механический завод 

2. Лесокомбинат 
3. Шахта имени С. М. Кирова 
4. Регенератный завод 

5. Сланцеперерабатывоющий 
комбинат «Сланцы» 

6. Швейная фабрика 
7. Шахта № 3 
8. Шахта № 2 
9. Цементный завод 

10. Комбинат аСтройдеталь» 
11. Шахта № 1 
12. Кирпичный завод 

по объему по производ.труда 

реализов. (к соответств. пе-

продукции риоду 1968 года) 

113,7 107,6 
113,2 97,4 
106,6 109 
104,1 112,7 

103,4 107,3 
102,4 130,7 
102;3 112,6 
101,9 101 
100,4 107 
100,2 101,6 
100 108,4 
100 100,1 

ПО ПРЕДПРИЯТИЯМ ВТОРОЙ ГРУППЫ 
1. Объединение Сельхозтех-

ника» 114,3 102 
2. Бытпромкомбинат 112 111,9 
3. Телеателье № 18 108,6 117,5 
4. Лесхоз 106.9 110,2 
5. Мясокомбинат 106,1 108,2 
6. Типография 105 109.8 
7. Гормолокозавод 101,5 97,2 
8. Хлебокомбинат 100,6 108,6 
9. Майоликовое производство 100 111 

10. Консервный завод 100 109,8 

ИТОГО: 102,7 114,2 

ПО СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНЫМ РАБОТАМ 

Наименование организации 
по генпод- собствен-

ряду ними силами 

1. УМ -216 - 119,9 
2. Северо-Западное СМУ треста 

ККоксохиммонтаж» - 104,7 
3. СУ -6 95,6 85,6 
4. ПМК-102 86 121,5 
5. СУОР-259 - 68 

Итого по тресту № 31: 86 98 

ПО АВТОТРАНСПОРТУ 
Выполнение плана грузоперевозок в тонна-километрах 

(в процентах к плану) 

1. Грузовое автотранспортное 

предприятие 101,7 
2. Автотранспортное предприя-

тие 101,7 

Наимен
торговой ор 

1. Горсмешторг 
2. Сланцевское г 

о 

ПО ТОРГОВЛЕ 
выполнение плана товарооборота 

(в процентах к плану) 

р. н а 

вание х о и т 

ганизации м а т н 

.хº Ос 
99,4 109,3 

айпо 99,5 = 100 

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ПОСТОЯННЫЕ КОМИССИИ СОВЕТОВ 
ОТДЕЛ 

Йслолком облсовета обсудил 
практику деятельности постоянных 

комиссий местных Советов Всево-
ложского района и города Гатчи-
ны. За последние годы уровень их 

работы значительно возрос. Боль-
‚инство постоянных комиссий го-

родских, сельских и поселковых 

Советов помогает в организации 

следует рассматривать соответст-

вую щие разделы британского н 

американского документов... 

Отвечая Громыко, Стеттиннус 
сказал, что согласен начать пере-

говоры с изучения советской точ-

ки зрения. О н полагает, что совет-

ская сторона будет основываться 

на своем документе, тогда как 

американцы и англичане будут 
пользоваться своими документами. 

Затем можно решить, какие допол-

нительные пункты следует вклю-

чить в обсуждение. 

С этим предложением все согла-

сились. 

Здесь я не привожу полных тек-

стов каждого из трех меморанду-

мов, представленных конференции 

советским, американским и анг-

лийским правительствами. На мой 
взгляд, это утяжелило бы рассказ. 

выполнения народнохозяйственных 
планов, решений Советов и их ис-

полкомов, активно участвует в 

решении задач хозяйственного и 

культурного строительства. Мно-
гие комиссии являются инициато-

рами изыскания дополнительных 

возможностей роста производства 

товаров народного потребления и 

Однако краткое изложение их 

вполне уместно. АНГЛИЙСКИЕ 

ПРЕДЛОЖЕНИЯ имели пять раз-

делов. 

Раздел «А» излагал принципы и 

цели будущей организации и ее 

структуру. Обеспечивая междуна-

родный мир и безопасность, орга-

низация должна была, кроме того, 
ставить перед собой и задачу 

улучшения экономических условий 
во всем мире, защиту прав челове-

ка и другие позитивные задачи. 

Что касается структуры организа-
ции, то в английском меморандуме 

подчеркивалась необходимость 
обеспечения особой роли четырех 

держав - инициаторов ее созда-

ния. Главными органами намеча-

лись Всемирная Ассамблея и Все-
мирный Совет. В отношении со-

става Совета не делалось опреде-

ленных предложений, но указыва-

х  
й си Ф 

г х2 о 

°; ххн0 сд 

100,1 
158,3 99,5 

сельскохозяйственных продуктов, 

улучшения культурно-бытового 

обслуживания населения и благо-

устройства. Активно участвуют 

комиссии в борьбе за выполнение 

обязательств, принятых в честь 

100-летия со дня рождения 

В. И. Ленина, а также наказов из-

бирателей. 
(ЛенТАСС) 

лось, что этот орган не может 

быть многочисленным. Помимо 
Всемирной Организации, допуска-

лось и. существование региональ-

гшгх организаций, действующих 
под ее руководством. 

Раздел «В» излагал предложе-

ния о мирном разбирательстве 
международных споров, междуна-

родных гарантиях и мерах для 

поддержания мира и безопасности. 
Разрешение политических споров 

возлагалось на Всемирный Совет, 
решения которого должны прини-

маться двумя третями голосов, 

включая голоса четырех великих 

держав. 

Раздел агС» касался военных во-

просов. В частности, в нем пред-

лагалось создание Военно-Штаб-
ного Комитета из представителей 
четырех держав. По совету Во-

енно-Штабного Комитета Всемир-

БОЛГАРИЯ. На Старозагорсхом азотно-туковом заводе 
вступил в эксплуатацию построеннъьй с помощью СССР цех 

капролактама. Получена первая продукция этого ценного хи-

мического сырья. Производственная мощность цеха - 14 тысяч 

тонн капролактама в год. 

НА СНИМКЕ: на централ.ъном пульте управления нового 

цеха. Слева направо: Нетка Стояноеа-Станчева - слесарь по 

контролъно-измерителънъгм аппаратам, Н. П. Артеменко - со-

ветский специалист и Станко Тачев-Иванов. 

Фото С. Кш улиоеа. Фотохроника ТАСС 

ГОТОВИМСЯ К ЮБИЛЕЮ 
г Ленин и теперь живее всех жи-

вых. Наше знанье-сила и оружие» 

- под таким девизом сейчас 
строится вся культурно-массовая 

работа Двориа культуры. Особое 
внимание уделяется тому, как 

сланцевчане выполняют заветы 

Ильича в наши дни, чем можно 

гордиться и что еще мешает нам 

жить по-ленински. Поэтому боль-
шое значение 'мы придаем расска-

зам об успехах в работе, учебе, 
общественной жизни молодежи ю 

'людей старигего поколении, встав-

и их на ленинскую . юбилейную 
вахту. Рассказывать о всех 

достигнутых успехах мы будем 
с помощью различных форм 
клубной работы - тематиче-

ские вечера, устные журна-

лы, чествование ветеранов и 

молодых производственников, ра-

порты-слеты, наглядная про-

паганда в цехах комбината 
г.Слаггцы» и во Двопце культуры. 

«Рапортуем Ленину» - так на-

зван цикл производственных вече-

ров, которые будут ежекварталь-

но проводиться во Двопце куль-

туры. Цель их - освещать ход 

выполнения обязательств в честь 

100-летип со дня рождения Вла-
димира Ильича Ленина, поддер-

живать и распространять все пе-

редовое, прогрессивное в социа-

листическом соревновании. 

26 сентября во Двопце культу-

ры под рубрикой аНа ленинской 
вахте труда" будет проведен боль-
шой тематический вечер, посвя-

щенный новаторам и рационали-

заторам комбината «Сланцы», 
включившимся в соревнование в 

честь ленинского юбилея. С октяб-
ря этого года на базе комбината 
будет создан университет техни-

ческого прогресса, задача которо-

го -повысить технические знания 

инженерно-технических работни-

ный Совет должен был распоря-

жаться определенными квотами 

вооруженных сил государств - 

участников организации. Предпо-
лагалось создание общих гарнизо-

нов в некоторых точно указанных 

районах. 

Раздел «Д» формулировал не-

обходимость координации эконо-

мического международного аппа-

рата. 

Раздел «Е» касался процедуры 

учреждения Всемирной Организа-
ции. В нем подчеркивалась необ-
ходимость после завершения пере-

говоров в Вашингтоне опублико-
вать результаты этих переговоров 

с целью созыва в дальнейшем кон-

ференции всех Объединенных Н а-

ций. 

(Продолжение следует) 

ков и рабочих'комбината; что в 

конечном счете должно положи-

тельно сказаться па укпеплении 

производства. Систематически и 

целенаправленно будет вестись 

пропаганда среди широких масс 

населения марксистско-ленинсгой 

теории. В этом учебном году пои 

Дворце культуры будет работать 

нгродный университет политиче-

ских и педагогических знаний 
(3-й год обучения). План его ра-

боты предусматривает пропаганду 

марксистско-ленинской теории; со-

циалистической педагогики. Плд-
нируготся лекции, семинары по во-

просам международных отноше-

ний, изучение ленинских работ.ы 

Большую работу проделает на-

роцггй университет правовых 

знаний (3-й год обучения), кото-

рый познакомит трудящихся с ос-

новами советского законодатель-

ства. Планиоуется вечер, посвя-

щенный чекистам, будут показаны 

кинофильмы о работе советской 

милиции, об участии общественно-
сти в борьбе с нарушителями за-

кона. Будет работать на^очный 
университет культуры с факуль-
тетом музыки и литературы. 

Ежемесячно, начиная с сентяб-

ря, во Дворце будут проходить 

Ленинские чтения, посвященные 

жизни и деятельности Владимира 

Ильича Ленина. В них примут уча-

стие ветераны ком муниетической 

партии, Герои Советского Союза 

и Герои Социалистического Труда, 

новаторы производства, журнали-

сты, мастера искусств. Будут де-

монстрироваться документальные 

и художественные фильмы. Один 
раз в месяц во Дворце будут ппо-

ходить занятия лектория пМе-
ждународное положение сегодня», 

где лекции будут сопровождаться 

документальными кинофильмами и 

периодическими выставками поли-

тической литературы. 

В цехах комбината плодо'лжит 
работу кинолекторай аО людях 

большой мечты и.торячего серд-

ца», который расскажет о друзьях 

и соратниках В. И. Ленина, и ки-

нолекторий аИдеи Ленина живут 

и побеждают», В цехах комбина-

та будет работать лекторий АЗдо-
ровье». 

Н. додь, 
заведующая массовым секто-

ром Дворца культуры СПК 
аСланцы». 
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ПО СТРАНАМ 

МИРА 

В отношениях английско-
го правительства с профсо-
юзами возник тяжелый кри-

зис. Об этом, в частности, 

говорят итоги 101-го ежегод-

ного конгресса Британских 
тред-юнионов (профсою-
зов), проходившего недав-

но в Портсмуте. 
Об отказе конгресса под-

держать политику прави-

тельства Вильсона, которое 

называет себя арабочимв, 
сейчас оживленно пишет вся 

английская печать. Газеты 
гадают, во что это обойдет-
ся .лейбористской партии iа 

очередных парламентских 

выборах. , 

Вопреки рекомендации 

своего Генерального совета 

и правых профсоюзных ли-

деров конгресс принял ре-

золюцию, отвергасощусо пра-

вительственный закон о це-

нах и доходах и «подтвер-

ждающую оппозицию 

профсоюзов антирабочему 
законодательству и другим 

формам вмешательства в 

дела тред-юнионов. Иными 
словами, эта крупная орга-

низация английских трудя-

щихся, в рядах которой со-

стоит почти 10 миллионов 

членов профсоюзов, высту-

пила против почти всех ос-

новных пунктов экономиче-

ской политики нынешнего 

правительства. 

Конфликт в отношениях 

между правительством лей-

' бористов и профсоюзами 

КАК НАДО РАСТИ 
Растут незаметно щенки и цветы, 

Во сне подрастают цыплята и ты. 

Следил я за маком всю ночь напролет, 

И мне показалось - цветок не растет. 

Но стоило лечь и проснуться потом -

И сразу увидел: раскрылся бутон. 
Пораньше ложись и вставай по часам -

И сам не заметишь, как вырастешь сам. 

НА СНИМКЕ: Матвейка. 
Фото Э. Луковикова. 

СОСТЯЗАНИЕ МЕТКИХ 
Прошли соревнования по пу-

левой стрельбе среди спортив-

но-стрелковых клубов Нарвы, 
Выборга и Сланцев. 

В первый день соревнований 
в командном зачете была впе-

реди команда города Сланцы. 
Но исход соревнований решил-
ся во второй день, когда вы-

полнялись упражнения МВ-4 и 

ПМ-8. Вперед вышла команда 

города Нарвы с результатом 
3.781 очко. Команда Сланцев 
довольствовалась лишь третьим 

местом, набрав 3.636 очков. 

Определились и лучшие 

стрелки в упражнениях. В уп-

ражнении МВ-4 первое место 

среди юношей и мужчин занял 

Олег Румянцев из Выборга с 

результатом 286 очков. У жен-

щин с результатом 235 очков 

вперед вышла сланцевская 

спортсменка .с цементного заво-

да Валентина Штемберг. 

В упражнении МП -3 первое 

место у чемпиона области Н и-

колая Иванова, а в упражне-

нии МП -8 первым оказался 

Николай Раткевич из Нарвы. 
Наш спортсмен Александр Ба-
бурин на третьем месте. 

У Николаи Раткевича, чем-

пиона Эстонской ССР, первое 

место и в упражнении МП -5, за 

ним с разрывом в одно очко 

(568) следует чемпион Ленин-
градской области Н иколай И ва-

нов. А. БАБАЕВ, 
председатель ГК ДОСААФ. 

НЕ СОГЛАСНЫ С ПОЛИТИКОЙ 
ПРАВИТЕЛЬСТВА 

назревал на протяжении 

всех лет лейбористского 
правления. Накануне вы бо-
рев лейбористские лидеры 

не скупились на обещания, 
и - профсоюзы проголосова-

ли за лейбористов. Англия 
в То время переживала пе-

риод сильных экономических 

затруднений, доставшихся 

ос наследству от 13-летне-

го правления консерваторов. 

Катастрофически возросли 

внешние долги, обесценился 
фунт стерлингов. 

Нужно было искать выход 

- либо ущемить интересы 

крупного частного капитала, 

ограничить прибыли моно-

полий и вывоз капитала за 

границу, снизйть непомер-

ные военные расходы за ру-

бежом, либо повести эконо-

мическое наступление про-

тив широких слоев трудя-

щегося населения. 

Так называемое рабочее 
правительство Вильсона, не-

смотря на все предвыбор-
ные обещания, решило 

взвалить всю тяжесть эко-

номического бремени на 

плечи трудящихся, пойдя по 

знакомой дорожке, протоп-

танной консерваторами. 

Было осуществлено замора-

живание заработной платы, 

повысились косвенные на-

логи, а в результате этого 

резко выросли цены. Одно-
временно сократились госу-

ПРИМИТЕ ПоЗДРА ВЛЕНИЕ 

Александре ИВАНОВОЙ и Владимиру НИКОЛАЕВУ 

Дорогие молодожены! Сердечно поздравляем вас 

с бракосочетанием, желаем счастья, здоровья, любви на 

всю жизнь! 

Коллектив приемно-упаковочного цеха 

цементного завода. 

В ДОМЕ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ 
П Р О В О Д И Т С Я 

дополнительный прием 

В КРУЖОК КРОИКИ И ШИТЬЯ. 

дарственные расходы на со-

циальные нужды. 

Вначале профсоюзы про-

явили поразительное терпе-

ние. До поры до времени 

действовала искусная дема-

гогия правого лейбористско-
го руководства, призывы к 

жертвам ради аобщенацио-
нальных интересов», ради 

«ликвидации тяжелого эко-

номического наследияв. Од-
нако все сроки обещанного 
поворота к лучшему посте-

пенно прошли, и среди масс 

трудящихся распространи-
лось убеждение, что прави-

тельство не без помощи пра-

вых профсоюзных лидеров 

пошло на большой обман. 
Н а правительственное за-

конодательство о замора-

живании заработной платы 

профсоюзы стали отвечать 

массовыми забастовками. 
Большей частно это были 
«дикие» забастовки, то есть 

объявляемые самими рабо-

чими без согласия профсо-
юзных руководителей. Ба-
стовали моляки торгового 

флота, докеры, рабочие ав-

томобильной промышленно-

сти. Бастовали железнодо-

пожники, почтовые служа-

щие, пожарники и банков-
ские клерки. 

Отношения между ппави-

пелы швом и профсоюзами 
накалились до предела пос-

ле того, как правительство 

попробовало повти наггро-

Кино 
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 

19 сентября. - «Дворянское 

гнездо. Начало в .17, 19, 21 

час. 

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОР-
НЯКОВ. 19 сентября-Со-
ва появляется днемв. Нача-
ло в 17, 19, 21 час. 20 и 21 
сентября - Дворянское 
гнездо. Начало в 16, 18, 20 
часов. Для детей. 21 сен-

тября - аОна защищает 

Родинув. Начало в 11, 13 
часов. 

КИНОТЕАТР аТРУДв. 
19 сентября - аТариэл Го-

лом и подготовило антира-

бочий законопроект, преду-

сматривавший запрещение 

под угрозой судебного пре-

следования всех «неойици-
альны х», или диких заба-
стовок. Ответом на это яви-

лась такая мощная волна 

забастовок и других вы-

ступлений трудящихся, что 

Вильсон заявил об отказе 

правительства от проведе-

ния в жизнь упомянутого 

законапроекта. 
Нынешнее решение проф-

союзного конгресса, отверг-

шего его не только отдель-

ные антирабочие законо-

проекты, но и всю экономи-

ческую политику правитель-

ства, говорит о том, сколь 

глубокой сейчас стала про-

пасть между теми и други-

ми. Сам премьер-министр 

Вильсон предпринял отчаян-

ную попытку спасти поло-

жение. Он ппибыл на кон-

гресс и в длинной речи 

убеждал делегатов дать еще 

один гианс правительству и 

не принимать упомянутой 
резолюции, однако его при-

зыв не оказал никакого воз-

действия. Редко, когда. 

лейбористский премьер стал-

кивался с более холодно на-

строенной, даже враждебной 
яудиториейв, - писала по 

этому поводу газета «Дейли 
мейл». О. ПИВОВАРОВ. 

(ТАСС) 

Редактор 
В. С. МЕЛЬНИКОВ. 

луав. Начало в 12, 14, 16, 

18, 20, 22 часа. 20 сентября 
- аТариэл Голуау. Начало 
н 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22 
часа. 21 сентября - Каж-
дый вечер в одиннадцатьв. 

Начало в 14, 16, 18, 20, 22 
часа. 

КЛУБ СТРОИТЕЛЕЙ. 

19 сентября - к Честь моей 

женыв. Начало в 18, 20 ча-

сов. 20 сентября - аКаж-

дый вечер в одиннадцатьв. 

Начало в 18, 20 часов. 

КЛУБ чШАХТЕРв. 20 сен-

тября - аБелые тучив. На- 

чало в 19, 21 час. Для де-

тей - в 17 часов. 

ЗАГОТКОНТОРА 
СЛАНЦЕВСКОГО РАППО 

ПРИНИМАЕТ 
ОТ НАСЕЛЕНИЯ 

КАРТОФЕЛЬ 
по цене 8 копеек за килограмм. 

Приемные пункты: склад, заготпункты за-

готконторы и все магазины райпо. 

В Сланцевской поликлинике центральной 
больницы 23 сентября будет работать бригада 
фабрики ортопедической обуви. 

Посетителям иметь при себе паспорт, пен-

сионное удостоверение, 

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ СПК «СЛАНЦЫ» 

П Р И Г Л А Ш А Е Т 

всех желающих на первые занятия академиче-

ского хора и вокального ансамбля (руководи-
тель хора и ансамбля А. А. Патрикеев), кото-

рые состоятся 20 и 21 сентября в 19 часов. 

СЛАНЦЕВСКОМУ КИРПИЧНОМУ ЗА-
ВОДУ 

ТРЕВУЮТСЯ 
(на постоянную работу) 

БЕТОНЩИКИ (мужчины и женщины; 

заработная плата 120-130 рублей в месяц), 
ПЕНОБЕТОНЩИКИ (мужчины и женщи-

ны; заработная плата 140-150 рублей в ме-

сяц), 
З А П А Р Щ И Ц А, 
АВТО КЛАВ ЩИ ЦА, 
УБОРЩИЦА в душевую. 

Обращаться по адресу: г. Сланцы, Ком-
сомольское шоссе, дом Nº 11, в отдел кадров 

или к уполномоченному по использованию 

трудовых ресурсов. 

_ УВАЖАЕМЫЕ СЛАНЦЕВЧАНЕ1 

Идет подписка на газеты и журналы на буду-
щий год. Если вы хотите, чтобы городская газета « Зна-
мя труда» регулярно доставлялась вам, то необходимо 
своевременно оформить на нее подписку. 

На ее страницах освещается жизнь нашего города 

и района, деятельность партийных, профсоюзных и 

комсомольских организаций, Советов депутатов трудя-

щихся. Газета и впредь будет еще шире и конкретнее 

ставить эти вопросы. Она назовет вам передовиков со-

циалистического соревнования, познакомит с новинка-

ми техники на предприятиях и в совхозах. 

Для групп и постов народного контроля будут вы-

ходить специальные страницы. 

Читая «Знамя труда», вы будете знать о культур-

ных мероприятиях, проводимых в клубах, о том, пан ре-

шаются вопросы быта, торговли, транспорта, связи. 

Любители спорта найдут в газете отчеты о сорев-

нованиях в городе, области и стране. По-прежнему бу-
дут печататься кроссворды и чайнворды, ребусы. 

Молодежь может рассчитывать на интересные, со'= 
держательные страницы о нашем современнике. 

А с женщинами и домохозяйками газета продол-

жит разговор о воспитании детей в семье, о новых мо-

дах сезона, даст советы по кулинарии, разным мелочам 

быта. - 
Для пионеров и школьников выйдут очередные но-

мера « Сланцевских ребят». Они будут богато иллюст-

рированы, содержательны и разнообразны. 
Десятки писем получает редакция ежедневно от 

своих читателей. И каждое из них внимательно изучает-

ся: одни печатаются в газете, другие направляются в 

партийные организации и руководителям предприятий 
для принятия мер. 

Если вы катите быть в курсе местных событий -
выписывайте свою газету. Подписка не ограничена. 

Редакция газеты «Знамя труда». 

Газета выходит АДРЕС РЕДАКЦИИ: гор. Сланцы, Банковская ул., дом З' З. ТЕЛЕФОНЫ: редактора - 23-20, зам. редактора - 23-25, 
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